



ITUM DÉCRÈTE LA FERMETURE DE LA COMMUNAUTÉ

Uashat mak Mani-utenam, le 26 mars 2020 – Innu TakuaiKAN Uashat mak Mani-utenam (ITUM) annonce le resserrement des mesures de prévention et décrète un interdit d'entrée et de sortie de la communauté, sauf exceptions.

Cette mesure, prise en vertu d'une résolution du Conseil, sera en vigueur dès 18h aujourd'hui pour une durée indéterminée. Elle vise à éviter que le virus de la COVID-19 ne se retrouve sur le territoire des communautés de Uashat et de Maliotenam.

« Après avoir analysé toutes les options, on a décidé qu'il fallait fermer la communauté pour accroître la protection de nos membres. C'est une décision qui a été réfléchie, qui n'a pas été prise à la légère. Elle s'ajoute aux autres mesures que nous avons adoptées pour éviter que le virus ne s'attaque à notre population », a expliqué le Chef Mike « Pelash » Mckenzie.

Des policiers et agents de sécurité seront postés aux différents points d'accès routier afin de contrôler les allées et venues. À l'exception des déplacements pour urgence ou nécessité, il sera interdit d'entrer ou de sortir de la communauté. Il sera d'ailleurs toujours possible pour toute la population de Sept-Îles, Innus et non-autochtones, de se rendre aux épiceries Walmart, IGA et Maxi qui demeurent ouvertes et accessibles.

Des intervenants seront également présents à ces points de contrôle afin de rappeler les consignes et d'identifier toute personne qui serait susceptible d'être porteur du virus.

À noter que cette décision repose sur une opinion juridique qui confirme le pouvoir du Conseil de prendre cette mesure et celui des policiers d'utiliser les moyens nécessaires pour la faire appliquer.

- 30 -

SOURCE : Julie Malek
Agente au Secteur des communications | ITUM
julie.malek@itum.gc.ca
Téléphone : 418 962-0327, poste 5315
Cell : 418 444-3264